

愛労連

名古屋
市長選挙
4・24投票

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7
労働会館東館3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://www.airoren.gr.jp>
発行人 吉良 多喜夫
第141号 2005年4月10日

第76回愛知県中央メーデー

とき 5月1日(日)
ところ 白川公園(名古屋市科学館南側)
家族で参加を! 今年のメーデーはひと味違う
子どもも楽しめる企画がいっぱい
ファミリー企画 9:30~11:00
メーデー集会 10:30~11:15

許せん財界いいなり



許すな小泉悪政、大増税NO、守ろう憲法

みんなの力で守った
藤前干潟

日本有数の渡り鳥の飛来地である藤前干潟を現市長はゴミ処分場として埋め立てようとした。しかし、市民や環境団体はゴミ処分の対案を示して「干潟を守れ」と運動。市長や自民・公明・民主も埋立を断念。ラムサール条約にも登録され守られています。

無料に

医療費を中学卒業まで
乳幼児医療費無料や30人学級も
藤前干潟の埋立を断念させ
みんなの力で守った
藤前干潟

し、署名運動などをくりかえし、小学校入学前まで無料化を実現してきました。市政改革に挑む愛労連事務局長は、中学校卒業までの無料化を実現し、安心して子育てができる名古屋を約束しています。

学力低下は子どもの責任なのか

現市長は30人学級にも消費的ですが、市民の力で小1年生と2年生の一部で実現させました。しかし今回の中選挙を前に愛労連事務局長との対談で「子どもの学力低下は意欲の問題」とはあきれてしまっています。

名古屋を変えて
小泉悪政にストップかけよう
16年前の市長選挙では革
新市政の候補が当選でき
ませんでしたが43・6%を得票し、消費税導入を強行した竹下内閣を退陣に追い込みました。

名古屋を変えて
小泉悪政にストップかけよう
競っています。

政府の今年度予算は所得稅・住民稅の定率減税半減・廢止など、新たに7兆円の負担が国民に。さらに07年度には、消費税の二ヶタ増税を計画し、憲法改悪とあわせて自・公・民が悪政を守るために消極的な現市長にたい

とんでもない、万博のために屋台5軒の土地90坪で21億円

万博もりあげに納屋橋の堀川沿いの土地90坪を21億円で購入した現市長。1坪2340万円と、とんでもないムダ使い。出来上がったのは、たった5件の屋台のみ。一滴の水も使わない徳山ダムに600億円などムダのオノパレードです。

屋台が万博の交流施設?

現市長は「名古屋が元気だと強調していますが、元気なのはリストラで労働者の儲けを上げるトヨタのビルにどっさり補助金を出し、大型店舗の進出も野放しています。」

万博のあとばかりし第一に

世界のトヨタに16億円の補助
中小企業にはたつた9億円

小売業の減少率は名古屋が最悪(99年と02年の比)

(%)

仙台市	札幌市	川崎市	横浜市	名古屋市	京都府	大阪市	神戸市	広島市	北九州市	福岡市
△6.0%	△2.0%	△6.0%	△6.0%	△12.0%	△8.0%	△10.0%	△11.0%	△8.0%	△7.0%	△6.0%

救急隊不足なのに消防士削減

名古屋市は政令市の中で、救急車が現場に到着するのが12位という遅さです。原因は救急隊不足。38隊必要なところを34隊しかないので、14人も消防職員を削減。



名古屋を変えるチャンス

公約違反の現市長
福祉切り捨てを自慢
現市長は4年前に「福祉の充実」を公約に掲げましたが、この4年間の福祉をめぐる状況はどうでしょうか。充実どころか、敬老バス有料化や保育料値上げ、国保3割負担など市民負担



憲法施行58周年記念市民のつどい

戦後60年に問う平和と憲法

■第1部 おはなし
「私が憲法に託した想い」
ペアテ・シロタ・ゴードン

■第2部 スライドとトーク
「報道されなかったイラク戦争」
久保田弘信(フォトジャーナリスト)

5月3日(祝)
13:00~
名古屋市公会堂大ホール
一般1300円(当日1600円)
中高生・障害者・年金生活者900円(当日1200円)
主催 愛知憲法会議
080-3633-9086/kenpou@poem.ocn.ne.jp

こうむ 中国や韓国で日本に対する抗議行動が相次いでいます。中国では、日系スラーが暴徒におそれガラスがメチャメチャに割られた姿がテレビに。また日本製品への不買運動も起っています。原因是国連改革にあたって、日本の常任理事国入りを案にアナン事務局長が示唆したことや、竹島問題、そして教科書問題と続きます。侵略戦争を美化する「新しい歴史教科書」には「諸戦の勝利はアジアの人々に独立への夢や希望を与えた」と記述されました。従軍慰安婦の記述は全教科書から消え、南京虐殺もふれないと記述されました。従軍慰安婦の記述は全教科書から消え、南京虐殺もふれた教科書が増えました。アジアの諸国からは日本が相次いでいます。ところが町村外相は、「検定制度は適切に実施されている。編集者に削除要求はできない」と突っぱねています。近くで遠い国と言われた韓国もサッカーW杯日韓共催、冬ソナをきっかけとした韓流ブームなどで、両国の過去の歴史を学ぶ日本の若者も増えています。▼小泉首相は、日本が近隣諸国において名誉ある地位を築きたいと言っています。ならば、過去の歴史を口先だけで反省するのではなく、再び戦争を起こさない国づくりをすすめることです。それは戦争放棄・戦力不保持の現行憲法を名実ともに守っていくことではないでしょうか。(T)

最近、空港や万博がよくマスコミに取り上げられ「名古屋は元気」と評判。しかし庶民の目線で見ると「元気」どころか事態は極めて深刻です。

福祉・暮らしの削減
年金・医療・介護の連續改悪に加え、定率減税の縮小廃止や「一ヶタ消費税など「大増税時代」。庶民の不安は深刻です。障害者の作業所や福祉施設、学童保育などの「補助金一律カット」に加え、児童虐待防止班（倍増）、福祉切り捨て・市民負担増を「財政難でやむな

職場地域で話しあつみよう！

元気な名古屋は本当か どうする市長選

予算額が1兆を切る名古

市が利益1兆円超のト

ヨタに補助？」と驚きが

拡がっています。

「元気な名古屋」は市政

の転換あってこそではな

いでしょうか。よく考

え、話し合って必ず投票

に行きましょう（M）

（続く）

がさらに14人も減らされ

るなど「行革・人減らし

一辺倒の名古屋にあっ

て、珍しく増員するのが

現市長は「開発で市民

を豊かにする」とい

います。

元気な大企業、駅前

トヨタにも補助金

拡がっています。

現市長は「開発で市民

を豊かにする」とい

うのです。

「元気な名古屋」は市政

の転換あってこそではな

いでしょうか。よく考

え、話し合って必ず投票

に行きましょう（M）

（続く）

が、当時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

た。しかし、

アーバース君を治療してく

ださったことを大変感謝し

ています。

この恩はイラ

ク人一生忘れません。ア

ーバース君のことは、イラ

ク人と日本人の関係を深く

することができた歴史的な

ことだと思います。

私は以前、岐阜大学で3

年ほど勉強していました

が、當時は今のような平和

活動をする人々をそれほど

みることはありませんでした。

しかし、今回日本に来

自衛隊
小牧基地

名古屋空港の県営化で基地機能抜本的強化か 増える離着陸と空中給油機能の付与



タッチ・アンド・ゴーを繰り返すC130H輸送機。県営名古屋空港は収入の6割を自衛隊機の利用料に依存

中部新国際空港が開港となりましたが、名古屋空港は県営空港地強化につながるのではないかと心配されています。愛知県平和委員会などが新空港開港直前の1月24日から26日の3日間で行った使用状況調査では、自衛隊機の離着陸回数が増えていました。

それによると、航空自衛隊小牧基地の主力機であり、イラクにも派兵されているC130H輸送機の飛行回数は、3日間合計で離陸13回、着陸13回、タッチ・ア

ンド・ゴー訓練は57回で日平均27・7回でした。平和委員会が過去に行なった調査では、1988年で1日平均9・7回、91年は19・8回で、大幅に増加しています。

C130Hに空中給油機能を装備

防衛庁と自衛隊の機関紙として位置づけられる「朝

雲」(1/27付)によると、C130Hに救難ヘリ(UH60J)に対する空中給油機能を装備することが明らかになりました。同紙は、「今

います」と話しが弾みま

す。

現在のテーマは「百貨店の友の会」

西崎さんが今かかえて

いるテーマは「時代遅れ

で、高コスト」と言われ

る百貨店の友の会。

「月々決算額を12カ

月積み立てることで1カ

月分ボーナスが付いた買

い物券がもらえます。こ

れが重荷だと言うのです

が、本来買い物とはお金

を貯めてから買うもので

すよね。改善点はあるけ

れど、継続率も高いし、お

客さんとしての質も高い

と思うんです」。後払い

のカード顧客を増やすこ

とばかり必死の経営者。

その考えに一石を投じよう日々、取材に走り回っています。(R)

西崎さんは、この道10年

人間企業に入つて実感

しました」と西崎さんは、

今の姿を想像もしなかつ

たといいます。「それで

も取材では普段会うこと

でき、その話は参考になり

ますよ」と、企業の経営

哲學にも労働運動に役立

て民間企業に入つて実感

しました」と西崎さんは、

今まで取材では普段会うこと

でき、その話は参考になり

ますよ」と、企業の絏営

哲學にも労働運動に役立

て民間企業に入つて実感

しました」と西崎さんは、